

かがやき新聞 10月号

大学連携活動

立命館大学で「農山村再生」などを学んでいるゼミ生たちが弓削にある農園を借りて野菜を作っています。ゼミ生たちは、9月15日、上京区にあるアンテナカフェで京北産の野菜を使った料理やジャムを作り、カフェを開催しました。もちろんかでも京北をPRするイベントなどをどんどん行っ

ってほしいなと思います。
10月7日には立命館大の生協の学生さんが芋掘り体験をします。

11月には大阪大学の大学院生が農家の方にお話しを伺ったりと、フィールドワークに来られるそうです。



↑サツマイモ、トマト、枝豆のジャム



↑リッツファームで作業中の学生

10月27日(金)ライブイベントします♪

10月27日(金)18:30~周山にある「ゆめハウス」にてライブイベントをします。オカリナ、ギター、カホン、ハーモニカなどいろんな楽器や曲が登場します。ぜひ、のぞきに



来てください♪

芦見谷芸術の森

細野にある芦見谷芸術の森をご存じですか？ステージやキャンプサイトなどがあり、楽しめそう♪みなさんもぜひ！



京北の歴史ひとことコーナー

～京北の歴史博士に教えてもらっています～

平安時代、長岡京の造営の時に京北から用材を献身したようです。

周山中学校文化祭

9月8日(金)、周山中学校で文化祭が行われました。演劇などステージ発表の他、生徒さんの作品がたくさん展示してありました。京北活性化プロジェクトのコーナーもあり、プロジェクトメンバーが作成したパンフレットが掲示してありました。素敵なものができたようで、多くの人に見てもらいたいですね！！



丹波音頭・踊りフェスティバル in 美山

9月2日(土)、美山文化ホールにて丹波音頭・踊りフェスティバルが行われ、京北丹波音頭・踊り保存会のみなさん約40名が参加しました。美山、亀岡など各地の保存会の方々が集まり、にぎやかな雰囲気となりました。地域によって少しずつ踊りが違って、とても興味深かったです。保存会のみなさま、お疲れさまでした♪来年も楽しみです☆



第6号
2017年
10月5日(木)

京都市北部山間かがやき隊
京北担当
小林 悠歩
電話：075-852-1811
(右京区役所 京北出張所)